

Pelatihan Pengembangan Video Based Learning dalam Mengoptimalkan Platform Merdeka Mengajar di Sekolah Dasar

Oleh: Fery Muhamad Firdaus, Tika Aprilia, Amalia Rizki Ardiansyah

ABSTRAK

Salah satu pengembangan wilayah dapat dilaksanakan dalam bidang pendidikan, dimana pendidikan berperan mengembangkan potensi dan kompetensi SDM (sumber daya manusia) yang mampu mengembangkan wilayahnya melalui pemikiran-pemikiran kritis, kreatif, serta karya-karya yang inovatif guna kemajuan wilayah tersebut. Pendidikan sekolah dasar (SD) di Kapanewon Mlati Kabupaten Sleman berpotensi sebagai wilayah yang maju karena akses dan jaringan pendidikan yang cukup menunjang, akan tetapi masih terdapat guru yang belum mampu memanfaatkan fasilitas tersebut untuk kemajuan pembelajaran di kelasnya. Kebanyakan guru SD di Kapanewon Mlati belum mengoptimalkan platform merdeka mengajar yang sudah disediakan oleh pemerintah, mereka masih menggunakan video dari youtube sebagai bahan ajar, padahal guru yang kreatif manakala mereka mampu mengembangkan strategi pembelajaran dan bahan ajar secara mandiri. Oleh karena itu, tujuan program pengabdian kepada masyarakat ini yaitu untuk meningkatkan layanan dalam bidang pendidikan kepada masyarakat setempat melalui pelatihan yang membantu guru dalam pengembangan strategi pembelajaran dan bahan ajar dalam penerapan merdeka belajar sesuai tuntutan kurikulum di SD. Hasil pelatihan menunjukkan pemahaman konsep peserta tentang *video based learning* dan platform merdeka mengajar mengalami peningkatan sebelum dan sesudah melakukan pelatihan. Pada aspek kognitif, nilai skor rata-rata peserta sebelum pelatihan (*pretest*) yaitu 45 dan setelah diadakan pelatihan (*posttest*) meningkat 44 skor menjadi 89. Sedangkan dari aspek keterampilan dalam pembuatan video pembelajaran yaitu 85% atau 28 peserta dari total 30 peserta pelatihan sudah mampu membuat video pembelajaran dengan aplikasi PPT, Zoom meeting, dan Bandicam dengan rincian peserta yang membuat video pembelajaran dengan aplikasi berupa PPT sebanyak 10 peserta (30% dari jumlah peserta), zoom sebanyak 10 peserta (30% dari jumlah peserta), dan bandicam: 8 peserta (25% dari jumlah peserta).

Kata Kunci: *Video Based Learning, Platform, Merdeka Mengajar, Sekolah Dasar*